
5 議会だより

産業建設常任委員会に付託を受けた議案および予算産業建設常任委員会に付託を受けた議案および予算

常任委員会産業建設分科会に分担された議案について常任委員会産業建設分科会に分担された議案について

審査した結果、主に下記内容が議論されました。審査した結果、主に下記内容が議論されました。

◆委　員　長／木下 敬夫

◆副委員長／久保 吉彦

◆委　　員／佐藤 喜典　杉木 　勉

　　　　　　高僧　 弘　今田 勇雄　杉本 忠一

【議案第3号】

平成29年度七尾市一般会計予算

◆定住人口促進事業について

問万行土地区画取得奨励事業費について、保留地はどれだけ残ってい

るのか。実績も教えてほしい。６千万円の減額になっているが、用地

買収がうまくいかなかったためか。

答万行土地区画で残っているのは３２区画。平成２８年度中に販売で

きたものは、４区画である。

問三世代家族住宅リフォーム奨励事業費で、新築住宅にもっと補助を

すれば固定資産税も入り、良い事業だと思うが、この事業に該当す

る人はどれくらいいるのか。

答加賀市や白山市が事業を行っていて、約７～８件である。七尾市で

も１０件ほどは行いたいと思っている。該当する人数については、

以前は国勢調査で把握できたが、平成２７年は調査を行っていなか

ったので、過去の調査を調べると、県内では約２％ずつ減少してい

る。それを今年に当てはめると、県内全体で約９％。七尾市の世帯数

は約２万２千世帯で、２千世帯ぐらいを見込んでいる。

【議案第3号】

平成29年度七尾市一般会計予算

◆道路橋りょう事業について

問能越自動車道に今年はどれくらいの予算がつくのか。

答現在、工事前に地質調査と予備設計を行っていて、その予備設計を

もって地元に説明に入る。地元とも十分な協議をしながら設計を進

めていく。ということで、来年度もまだ、測量、設計費のみということ

になっている。

問３０年度には工事ができるということか。

答次は用地買収が

入ってくるので、実

際、工事はもう少し

後になってくる。用

地買収にどれだけ

協力を得られるか

が鍵になってくる。

【議案第3号】

平成29年度七尾市一般会計予算

◆交流人口拡大事業について

問新規事業の能登和倉国際女子オープンテニス（仮称）開催事業につ

いて、これからずっと和倉温泉運動公園テニスコートで開催していく

のか。

答一応、３年をめどに考えている。２０１９年まで。若手の選手が多数参

加するので、もしかしたら、能登和倉の大会から東京オリンピックに

出場する選手が出てくるかもしれない。その後の開催については、

改めて考える。

問国際大会と名の付くものだが、どの程度の規模になるのか。

答シングルスは予選で６４名、本選は３２名となる。そのうち１／３から

半分が海外選手で、アジアやヨーロッパから参加する。埼玉、七尾、

京都と３週に渡って大会がある。

【議案第30号】

◆農業委員の報酬等に関する条例について

問これまでと違って、農業委員と推進委員という形になるかと思う

が、会議などは一緒に行うのか。

答農業委員会は毎月総会を開催している。その総会に出席できる権利

を持っているのが、農業委員である。農地利用最適化推進委員は、

総会で自分の担当する農地などで意見を求められた時に出席し、

意見を述べる形になる。決裁権は農業委員のみが持っている。

問自分の担当区域に問題が生じた場合、発言できるのか。

答発言可能である。

産業建設 分科会（予算常任委員会）
常任委員会

能越自動車道

和倉温泉運動公園テニスコート

万行土地区画整備事業

主な審議内容

委員会付託

・議案７件

分科会分担

・議案10件

・報告   2件


